

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Illustration: Dr. Oskar Hüßy

[urn:nbn:de:bsz:31-221302](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221302)

Oberbürgermeister Dr. Hüßy zum Gruß!



Aufn. Schmeißer.

Am 1. Oktober 1938 übernahm der aus Säckingen stammende, zuletzt als Vorsitzender des Gaugerichts in Baden tätige Parteigenosse Dr. jur. Oskar Hüßy die Geschäfte des Oberbürgermeisters der Gauhauptstadt Karlsruhe. Er führt sie bis zur endgültigen Erledigung des förmlichen Berufungsverfahrens als Beauftragter des Innenministers.

Oberbürgermeister Dr. Hüßy, der Träger des Reichsehrenzeichens der Partei und des Goldenen Gau-Ehrenzeichens der NSDAP ist, darf mit seinen umfassenden Kenntnissen auf wirtschaftlichem Gebiet als der berufene Mann gelten, der die einschlägigen großen Zukunftsaufgaben der Stadt Karlsruhe zu einem glücklichen Ende führen wird. Die Karlsruher Bürgerschaft bringt ihm als dem alten Kampfgenossen des Führers rückhaltloses Vertrauen entgegen und wünscht seiner Tätigkeit eine ebenso langewährende wie vorwärtstrebende Linie des Erfolgs. Mit der gesamten Bevölkerung der Stadt entbietet ihm auch der Verkehrsverein Karlsruhe, zugleich in seiner Eigenschaft als Ehrenvorsitzender der von uns ins Leben gerufenen Arbeitsgemeinschaft der Badener aller Welt, die besten Wünsche für die Zukunft, indem wir gleichzeitig unseren Willen bekunden, im Rahmen unserer Aufgabengebiete dem neuen Stadtoberhaupt nach Kräften zur Seite zu stehen.

Arthur Brunisch,
Regierungsbaumeister,
Vorsitzer.

Julius Lacher,
Verkehrsdirektor,
Geschäftsführer.